

03 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA ERIKA PAOLA MENDOZA SALDAÑA.**

**DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “CLAUDIA SHEINBAUM, PRIMER PRESIDENTA DE MÉXICO”.**

Buenas tardes a todos, con su venia diputado presidente, saludo con gran afecto a mis compañeras y compañeros diputados, a los medios de comunicación, al público presente y a quienes nos acompañan a través de las diferentes plataformas digitales. La lucha por la igualdad de género, es una lucha por la dignidad humana. Florinda Lazos. Qué momento histórico para México, la llegada de la primera mujer a la presidencia, es un logro significativo en la lucha por la igualdad de género, Es un día que quedará grabado en la memoria colectiva de nuestra nación, la elección de nuestra primera presidenta mujer es un hito que simboliza el progreso y la igualdad de oportunidades para todas las mexicanas, México se renueva a través de un voto de confianza en el futuro, un voto por la igualdad y la justicia, su compromiso con la justicia social, la igualdad de género, la protección al medio ambiente, pero sobre todo su visión de un México más justo, incluyente y sostenible es un llamado a la acción para todas nosotras y todos nosotros. México será testigo del segundo piso de la cuarta transformación, mismo que busca cambiar el modelo de desarrollo del país y dar continuidad con el humanismo mexicano, un enfoque que prioriza la dignidad y los derechos humanos, siguiendo principios fundamentales en su gobierno, prosperidad compartida, honestidad, democracia participativa, libertad, cuidado al medio ambiente, igualdad sustantiva, soberanía, paz y fraternidad, amor y esperanza, principios que priorizan el bienestar de los más pobres con un proyecto de gobierno basado en la transparencia, la participación ciudadana que son el camino correcto para construir un México más justo y más próspero. Los datos hablan por sí solos, 50% del aumento en la inversión en educación, 30% en reducción a la pobreza extrema, 25% de aumento en la participación de las mujeres

en la política, estos logros no son solo números, son vidas transformadas, son familias que tienen esperanza en un futuro mejor. Querida presidenta, eres la voz de las mujeres que han sido silenciadas, excluidas y marginadas, eres la esperanza de un futuro donde todas las personas puedan vivir con dignidad y respeto, tu liderazgo es un ejemplo para las futuras generaciones, demostraste que la determinación, la inteligencia y la pasión pueden llevar a cualquier mujer a alcanzar sus sueños. A las mujeres de México, les digo, este es nuestro momento, es hora de que nuestras voces sean escuchadas, nuestras ideas sean valoradas y nuestras contribuciones sean reconocidas. A los hombres de México, les pido, únete a nosotros, en esta lucha por la igualdad, juntos podemos construir un país más justo, más equitativo y más próspero para todas y todos, este logro no es solo de nuestra presidenta, sino de las mujeres que han luchado por la igualdad y la justicia a lo largo de nuestra historia, es un reconocimiento a su esfuerzo y dedicación. Querida presidenta, te acompañamos para que líderes con visión y líderes con el corazón, la historia te observa, y nosotros estamos listos para seguirte en este cambio hacia un futuro mejor, también hago un llamado a la unidad y la colaboración, es un momento de trabajar juntos para construir un futuro mejor para México y para Chiapas. Un futuro donde todas las personas tengan oportunidades y sean tratadas con dignidad y respeto, que estoy muy segura que de la mano de nuestro Gobernador Electo el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, nuestro Estado pasará por un momento histórico, pues con su visión y liderazgo serán fundamentales para impulsar el progreso y bienestar de los chiapanecos. Presidenta confiamos en que su experiencia y dedicación llevarán a Chiapas hacia una nueva era de crecimiento y justicia social. Con Claudia, llegamos todas y todos. Muchas gracias, con su venia diputado presidente.